

民間からの寄贈車両で「脱炭素社会の実現」の推進強化

— 環境に配慮した電気自動車1台が燕市に —

燕市は「2050年までに二酸化炭素排出量実質ゼロ」を目指しており、「燕市ゼロカーボンシティ宣言」を行っています。

今回、燕市ご出身で市内でも事業を展開している(株)丸山自動車(代表取締役 丸山勇一様)から、この趣旨に賛同いただき、環境に優しい電気自動車のご寄附をいただくことになりました。

寄贈いただく車両は、学校運営の指導・助言や青少年向け事業などを行う教育委員会で使用させていただきます。

【贈呈式】

- 1.日 時：11月21日(火) 午前11時00分～
- 2.会 場：燕市役所3階 市長室
- 3.出席者：(株)丸山自動車 代表取締役 丸山 勇一様
燕市：市長、教育長、総務部長、教育委員会次長、主幹、学校教育課長
- 4.内 容：(1) (株)丸山自動車様 挨拶 代表取締役 丸山 勇一様
(2) 車両贈呈(目録贈呈)
(3) 市長挨拶
(4) 教育長挨拶
(5) 感謝状贈呈



「子育てするなら燕市で」



フケには理由がある。

本件についてのお問い合わせ先
教育委員会 学校教育課：大塚、丸山
電話：0256-77-8195(直通)